

**PERANAN ANALISIS RASIO KEUANGAN DALAM MENUNJANG EFEKTIFITAS
PEMBERIAN KREDIT (Studi Kasus Pada PT. BPR ARIDHA ARTA NUGRAHA)**

JULY ARTHAWATI NABABAN

Agus Widodo Mardijuwono M.Si., Ak.

KKB KK A. 211 11 Nap p

ABSTRAK

Bank sebagai salah satu lembaga di bidang jasa keuangan, selain berfungsi sebagai penampung dana masyarakat, juga berfungsi sebagai penyalur dana dalam bentuk kredit yang diberikan kepada masyarakat atau badan usaha berupa pinjaman dana atau tambahan modal untuk kelancaran usahanya. Dalam memberikan kredit kepada calon debitur, Bank harus berhati-hati agar kredit yang diberikan dapat dikembalikan tepat waktu disertai dengan bunga pinjaman yang telah ditetapkan. Salah satu strategi untuk menyeleksi setiap permohonan kredit adalah dengan melaksanakan analisis laporan keuangan terhadap laporan keuangan calon debitur untuk mengetahui keadaan keuangannya. Dengan penerapan analisis keuangan ini, Bank dapat memperoleh keyakinan apakah kredit yang diberikan akan dikembalikan tepat waktu disertai dengan bunga pinjaman, atau sebaliknya. Dengan alasan diatas, penulis mengadakan penelitian yang dilakukan di PT. BPR Aridha Arta Nugraha, Sidoarjo. Penelitian ini dilakukan mulai bulan Februari 2011 sampai selesai. Objek penelitiannya adalah peranan analisis rasio keuangan dalam menunjang efektifitas pemberian kredit.

Tujuan penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui penerapan analisis rasio keuangan perusahaan di PT. BPR Aridha Arta Nugraha, Sidoarjo.

2. Untuk mengetahui keefektifan pemberian kredit yang dilakukan PT. BPR Aridha

Arta Nugraha, Sidoarjo.

3. Untuk mengetahui peranan analisis rasio keuangan perusahaan dalam menunjang efektifitas pemberian kredit.

Metodologi penelitian yang digunakan penulis adalah metode deskriptif analitis dengan pendekatan studi kasus, sedangkan untuk memperoleh data, dilakukan penelitian lapangan berupa wawancara, dokumen, kuesioner, dan studi kepustakaan. Untuk membuktikan hipotesis, digunakan metode persentase Champion. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, dapat ditarik kesimpulan bahwa PT. BPR Aridha Arta Nugraha dalam menerapkan analisis rasio keuangan cukup memadai, sehingga analisis rasio keuangan cukup berperan dalam menunjang efektifitas pemberian kredit. Hal ini dapat dilihat dari persentase jawaban kuesioner sebesar 58.52%. jadi hipotesis yang penulis kemukakan yaitu : “Analisis rasio keuangan yang memadai berperan dalam menunjang efektifitas pemberian kredit” ¥ dapat diterima.

Kata kunci : Analisis Rasio Keuangan, Efektifitas, Persentase Champion